

4 EXPECTATIVAS

Asempal avala la candidatura de Javier González de Lara en la Confederación

Ante el inicio del proceso electoral en la Confederación de Empresarios de Andalucía, la Junta Directiva de Asempal ha acordado, por unanimidad, avalar la candidatura de Javier González de Lara para que continúe al frente de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), durante un nuevo mandato, periodo de vital importancia para continuar con «el eficaz proceso de modernización que inició cuando fue elegido presidente de CEA en 2014».

Un apoyo que le ha trasladado personalmente el presidente de Asempal, José Cano García, en nombre de los órganos de gobierno de la patronal almeriense, quienes han valorado la «capacidad de gestión, carácter negociador y compromiso férreo» de González de Lara.

Ingenieros Técnicos Industriales de Almería, presentes en el Congreso de Profesionales

Una delegación del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Almería ha participado en el I Congreso Nacional de Profesionales, que ha tenido lugar en la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid. El decano, Francisco Lores Llamas, acompañado del tesorero, José Luis Gutiérrez Lázaro, el vocal Luis López Salvador y el secretario técnico, Francisco Castillo asistieron a un evento que ha reunido a cientos de profesionales de distintos ámbitos y que concluyó con la elaboración de un documento de conclusiones.



Presentación del informe en el Colegio de Economistas de Almería. :: IDEAL

Almería «va bien» para el 45% de la población

Más del 60% de los economistas cree que los precios crecerán

El Colegio de Economistas de Almería y el Colegio de Titulares Mercantiles han dado a conocer los resultados del noveno barómetro de situación económica que recoge las opiniones cualificadas de estos profesionales en distintos campos sobre la realidad de la economía en la provincia desde julio a diciembre de 2017. El indicador de sentimiento económico de la provincia de Almería ha retrocedido ligeramente tras el máximo del semestre anterior (35,31%). «Con todo, los 31 pun-

tos actuales siguen siendo el cuarto mejor registro de la serie, por lo que sería muy precipitado inferir un cambio de tendencia en la percepción económica que hiciera temer el enfriamiento de la actividad», ha detallado el economista y coordinador del barómetro, David Uclés, en la presentación.

La caída de este semestre podría estar relacionada con el aumento de la incertidumbre generado por la situación en Cataluña tras la aplicación del artículo 155 de la CE y

la celebración de las elecciones con un resultado favorable a las fuerzas independentistas.

Se ha reducido ligeramente el optimismo sobre la economía almeriense, tanto en lo que se refiere al momento actual como a las previsiones. No obstante, las opiniones expansivas están por encima del 45% en sendas variables. El ensombrecimiento de la confianza en la economía provincial ha tenido su reflejo en la personal.

Así, el porcentaje de economistas y empresistas que consideran haber mejorado durante la segunda mitad de 2017 ha sido del 15,9%, casi seis puntos menos que en junio. Y son esos seis puntos los mismos en los que se ha incrementado la cuota de los que piensan que les ha ido peor.

Un 36,2% de las personas encuestadas en materia de empleo dice esperar un cambio positivo en su situación y sólo un 5,8% cree que le irá peor

No obstante, las expectativas sobre el futuro personal mejoran sustancialmente. Un 36,2% espera un cambio positivo en su situación, tasa que es la mayor de las registradas hasta el momento en esta variable. Solo un 5,8% cree que va a ir a peor.

En línea con la reducción del optimismo, las opiniones sobre la inversión empresarial son menos positivas que en semestres anteriores, muestra síntomas de enfriamiento, en mayor medida que la confianza en la economía provincial. Un 62,3% de los economistas y empresistas encuestados piensa que se mantendrá estable. Eso sí, un tercio de los encuestados aún cree que esta aumentará. Si ya en semestres precedentes la tendencia era clara, la continuidad de la misma y el descenso de los porcentajes de los que piensan en incrementos de la inversión, nos llevan a concluir que el sistema de alimentación de la economía almeriense se encuentra lastrado por la incertidumbre, aunque no paralizado.

Agricultura y Turismo repiten como los sectores con mejor comportamiento, aunque ligeramente por debajo del semestre anterior, mostrando el turismo un mayor decaimiento que el resto. En esta ocasión, y en línea con la apreciación relativa sobre el momento de la economía provincial, el valor asignado a la situación de los sectores ha sido menor que hace seis meses, con la excepción de la piedra natural y el comercio menor. Por otro lado, seguimos con la configuración de tres agrupaciones de nivel bastante evidentes.

En el primer grupo, el de los sectores destacados, sigue la agricultura ostentando el primer puesto con un sector turismo que se descuelga en este semestre de forma muy clara. En el segundo grupo están comercio menor y transporte, que apenas se mueven: el primero sube muy ligeramente y el segundo apenas decrece. Construcción y piedra natural cierran la clasificación.

Puerto y arquitectos charlan sobre urbanismo

La presidenta de la Autoridad Portuaria de Almería, Mari Carmen Ortiz, se ha reunido con la Junta de Gobierno del Colegio de Arquitectos de Almería. Entre los temas que se han abordado se encuentra el Proyecto Puerto-Ciudad como una oportunidad única para el futuro de Almería.

En este sentido el Master Plan Puerto-Ciudad abordará todo el frente litoral y planteará soluciones de integración en todos los ámbitos.

El pasado mes de enero la Fundación Bahía Almeriport sacó a licita-

ción la Asistencia Técnica para la elaboración de dicho Master Plan Puerto-Ciudad, con un plazo de ejecución de ocho meses.

El Colegio de Arquitectos ha trasladado a la presidenta la importancia de la participación ciudadana y de las entidades representativas en el diseño futuro.

Mari Carmen Ortiz ha insistido en que el proyecto Puerto-Ciudad debe ser un proyecto de todos, en el que se implique y se ilusione toda la ciudad, en el que se le dé protagonismo y re-



Ortiz, con representantes del Colegio de Arquitectos. :: IDEAL

levancia a los barrios del entorno del Puerto. Sobre todo, «esperamos que pueda ser un revulsivo para el casco histórico de la ciudad, así como para Pescadería y la Chanca a través de la nueva conexión con la A-7», ha des-

tacado Ortiz en su intervención.

«Un proyecto que ilusione pero que a la vez sea factible, y un proyecto en el que haya acuerdo y consenso para que sea el motor de transformación de la ciudad en los próximos años», ha

añadido y ha recordado que en el documento trabajan números expertos.

La presidenta del Puerto ha destacado la importante contribución que hace el puerto al desarrollo social y económico de la provincia y la ciudad.